



Estimados padres y apoderados

Les saludo cordialmente con la intención de comunicar que respecto de los hechos denunciados públicamente, que afectan a funcionarios y estudiantes de nuestro colegio que participaron en el mundial de Karate y se encuentran retornando a Chile.

La dirección del Colegio Providencia ha recibido los antecedentes de las partes involucradas por lo que se ha iniciado un proceso de investigación que está a la espera de poder contar con la presencia de las partes una vez que ya se encuentren en el país, con la finalidad de esclarecer los hechos y adoptar las medidas que correspondan.




CLAUDIA VERA SÁNCHEZ
DIRECTORA

Temuco, Julio 31 de 2024.

